



Gobierno alcanza los 100 centros en funcionamiento del Programa “Oportunidad 14-24”

Descripción

El Gabinete de Política Social anuncia que próximamente graduarán otros dos mil jóvenes egresados de las distintas especialidades del programa.

Santo Domingo. 07 de diciembre de 2022. La vicepresidenta de la República, Raquel Peña y el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, pusieron en funcionamiento este miércoles el centro de capacitación técnico-profesional para jóvenes número cien del programa “Oportunidad 14-24” que beneficia a miles de adolescentes y jóvenes adultos a nivel nacional y que funcionará en las instalaciones de la Base Naval 27 de Febrero, siendo el primero en Santo Domingo Este.

El Gabinete de Política Social alcanzó su meta de abrir cien centros del programa “Oportunidad 14-24” en este año, en 25 provincias del país y beneficiando a más de 10 mil jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social.

La iniciativa, que se ha constituido en un modelo en América Latina y el Caribe, actualmente beneficia a miles de jóvenes que ni estudian ni trabajan y les ofrece herramientas para aprender una carrera técnico-profesional y así insertarse en el mercado laboral o emprender sus propios proyectos con la intervención integral de más de 24 instituciones estatales que les acompañan desde el inicio de su capacitación hasta los programas de pasantías y emprendimientos.

Durante la inauguración de este importante centro la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, dijo sentirse honrada por representar al presidente, Luis Abinader, en esta apuesta del Gobierno dedicada a los jóvenes, para superar cualquier barrera que les limite a acceder al mercado de trabajo.

“Nuestra juventud se enfrenta a retos cada vez mayores, por lo que, a través de este programa, que ya hemos presentado en diversos puntos de nuestro país, ponemos nuestro enfoque en generar soluciones socioeducativas y de oportunidades laborales a quienes lo necesitan, de manera que estén mejor preparados para superar cualquier barrera que se presente en su camino”, manifestó la vicemandataria.

Los ejecutivos del programa del Gabinete de Política Social revelaron que en la actualidad más de 300 jóvenes se encuentran cursando pasantías remuneradas, y más de 300 se han graduado de los ciclos de capacitación completa que ofrece la iniciativa y próximamente se llevará a cabo la segunda graduación que abarca cerca de dos mil jóvenes en aras de contribuir a disminuir los índices de desocupación en los jóvenes en el país que, antes de iniciar el programa “Oportunidad 14-24” se encontraban por encima del promedio de la región según datos de organismos internacionales.

El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, resaltó la importancia de este tipo de iniciativas de las que dijo seguirá contando con todo el apoyo del Gobierno y el suyo propio para multiplicar en los próximos dos años la cantidad de centros en funcionamiento alcanzados.

“Este es el programa del Gobierno dominicano, en toda su historia, que tiene más conexiones. Esto es un paciente crítico porque si una de las instituciones falla el programa también falla. Cuando yo veo un joven de estos aquí veo la pobreza, pero también veo a mi padre que era un hombre pobre, pero con una oportunidad luchó hasta ser el líder más grande de éste país”, dijo.

De su lado, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, instó a los jóvenes a seguir aprovechando las herramientas que son puestas a su disposición para elevar su calidad de vida y construyendo su camino al éxito, al tiempo que recordó que los jóvenes de hoy son la esperanza de un mejor mañana.

“Este es un programa distinto a todos los que existen, que no los limita a solo tomar un curso técnico, sino que, les abre más puertas en lo laboral. La gente que camina con un propósito en la vida se nota, por eso quiero que ustedes siendo la primera promoción de Santo Domingo Este sean un ejemplo. Aprovechen esta oportunidad que el tiempo le va a pasar como quiera, aprovéchenlo preparándose como lo están haciendo ahora”, añadió.

En la primera etapa de este nuevo centro en Santo Domingo Este, 300 jóvenes tendrán la oportunidad de recibir capacitación técnica y profesional en áreas como la informática, electrónica, secretariado, hotelería, entre otras.

Fecha de creación

2022/12/07